



NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE ÖFFENTLICHE BÜRGERVERSAMMLUNG HARM 2013

Sitzungsdatum: Donnerstag, 21.11.2013
Beginn: 19:30 Uhr
Ende: 21:43 Uhr
Ort: Gasthaus "Zum Weißen Ross"

ANWESENHEITSLISTE

Vorsitzender

Pfann, Robert

Schriftführer/in

Knorr, Mario

Abwesende und entschuldigte Personen:

Die Anwesenden Bürgerinnen und Bürger werden auf der Anwesenheitsliste im Anhang aufgeführt.

TAGESORDNUNG

Öffentliche Sitzung

- 1 Bericht des Ersten Bürgermeisters
- 2 Anfragen und Anträge der Bürgerinnen und Bürger

ÖFFENTLICHE SITZUNG

TOP 1 Bericht des Ersten Bürgermeisters

Erster Bürgermeister Robert Pfann eröffnet um 19:30 Uhr die Bürgerversammlung Harm 2013 und gibt den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern einen umfassenden Bericht über die Entwicklung der Marktgemeinde in den Bereichen Finanzen, Sicherheit und Ordnung, Kultur und Bauleitplanung. Dieser ist der allgemeinen Anlage zu den Bürgerversammlungen 2013 zu entnehmen.

Der Bericht endete um 21:13 Uhr.

Im Anschluss spricht Bürgermeister Robert Pfann nachfolgende Themen aus der Bürgerversammlung 2012 an und informiert über deren Sachstand.

Bezüglich der Anfrage von Herrn Leickam, dass eine zusätzliche Hundetoilette am Ortsausgang Schwand Richtung Rednitzhembach/Kanal (Rother Weg) aufgestellt werden soll, berichtet Bürgermeister Pfann, dass dies an das Ordnungsamt weitergegeben wurde. Leider konnte die Hundetoilette dieses Haushaltsjahr nicht aufgestellt werden, da die finanziellen Mittel ausgeschöpft waren. Für das Haushaltsjahr 2014 sind Hundetoiletten vorgesehen, unter anderem auch die von Herrn Leickam angeregte Hundetoilette.

Die Anregung von Herrn Hetzelein, die Schrift „30“ auf der Straße größer und deutlicher darzustellen, da oft eine überhöhte Geschwindigkeit ein Problem ist, wurde von der Gemeinde beauftragt und ausgeführt.

Zu diesem Punkt spricht Herr Schneider, dass ein Bauer aus Mittelhembach des Öfteren mit seinem Traktor deutlich zu schnell durch den Ort fährt.

Bürgermeister Pfann wird deswegen mit dem Betreffenden Kontakt aufnehmen.

Auf den Bericht von Herrn Feigel, dass der Weg vom Sportplatz Leerstetten nach Harm nicht mehr befahrbar ist, da zu weit in den Weg geackert wurde, antwortet Bürgermeister Pfann, dass nach seinen Recherchen der aktuelle Zustand schon seit vielen Jahren besteht und es sich die Frage stellt, ob und wer den Weg noch nutzt.

Von Herrn Feigel wird vorgebracht, dass dies ein öffentlicher Weg ist und deshalb sollte dieser auch wieder in Stand gesetzt werden.

Bürgermeister Pfann wird durch die Verwaltung prüfen lassen, ob die Wiederherstellung des Weges notwendig ist und auch der Verhältnismäßigkeit entspricht.

TOP 2 Anfragen und Anträge der Bürgerinnen und Bürger

Zum Bericht von Bürgermeister Pfann, dass eine Bank neben der Infotafel vor dem Weiher geplant ist, bringt Herr Feigel vor, dass bereits eine Bank zwischen dem 1. und 2. Weiher aufgestellt ist. Jedoch wird die Aufstellung der geplanten Bank von den Bürgern Harms befürwortet.

Von Frau Morales Rey wird gefragt, ob auf den Hundetoiletten eine genaue Beschreibung zur Benutzung angebracht ist, da man in der Nähe der Hundetoilette am Privatspielplatz des Purzelbaumes des Öfteren einige Plastiktüten im Wald findet.

Von Bürgermeister Pfann wird geantwortet, dass die Plastiktüten von den Waldeigentümern zu entfernen sind. Es wird geprüft, ob in diesem Bereich zusätzlich ein Abfalleimer aufgestellt werden kann.

Von Herrn Leickam wird angeregt, dass man eine weitere Hundetoilette in der Nähe der Harmer Weiher platziert, da einige Auswärtige zum Gassi gehen nach Harm kommen.

Herr Pfann wird dies dem Ordnungsamt zum Prüfen weitergeben.

Frau Morales Rey fragt, ob der OVF kleinere Busse in Einsatz bringen könnte, um somit Kosten zu sparen, da die größeren Busse oft wenig besetzt sind.

Bürgermeister Pfann erklärt, dass die großen Busse für den Schülerverkehr benötigt werden. Über den Einsatz von kleineren Bussen lässt sich wahrscheinlich keine große Kosteneinsparung erzielen, weil vielmehr die Personalkosten zu Buche schlagen.

Von Herrn Feigel wird gefragt, ob der Markt Schwanstetten die Kosten der Linie 651 vom OFV von Kornburg bis nach Schwand trägt.

Von Bürgermeister Pfann wird geäußert, dass der Markt Schwanstetten den größten Teil der Kosten für die Strecke Kornburg – Schwand trägt. Der Markt Wendelstein beteiligt sich an diesen Kosten zunächst mit 25 %.

Von Herrn Schneider wird angefragt, ob am Harmer Weg die restlichen Wurzeln und Baumstümpfe noch abgefräst werden, da im Winter beim Ausweichen vom Gegenverkehr auf das Bankett Schäden am PKW entstehen könnten.

Von Herrn Pfann wird erklärt, dass das Abfräßen sehr kostenaufwendig ist. Der Bauhof wird dies mit einer Diamantkettensäge beseitigen. Des Weiteren wird der Bauhof das mobile Verkehrsschild „Bankett nicht befahren“ aufstellen.

Herr Feigel fragt, ob es möglich wäre, Straßenhausnummernschilder in Harm aufzustellen, da z.B. der Paketdienst die Häuser nicht findet.

Bürgermeister Pfann wird dies der Verwaltung mitteilen.

Frau Leickam weist auf das Straßenloch in Höhe der Harmer Weiher hin. Über die Jahre ist zu beobachten, dass das Loch immer größer wird.

Von Bürgermeister Pfann wird erklärt, dass sehr viele Straßenmaßnahmen aufgenommen sind. Diese werden je nach Dringlichkeit und der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel abgearbeitet.

Herr Korn fragt, ob die Bäume mit Farbringkennzeichen Richtung RH 2 entfernt werden müssen, da die Wurzelschutzfolie eingebaut wurde.

Der VS wird dies abklären, jedoch ist ihm nicht bewusst, dass auch auf dieser Strecke eine Wurzelschutzfolie eingebracht worden ist.

Abschließend dankt Bgm. Robert Pfann allen ehrenamtlich Tätigen, die sich in Kirchen, Vereinen, Verbänden, im Seniorenbeirat, in der Seniorenhilfe und im Jugendbeirat für ihre Organisa-

tionen, vor allem für ihre Mitmenschen auf vielfältige Weise engagieren. Das breite ehrenamtliche Engagement ist unverzichtbarer Bestandteil für das Gemeinwohl und trägt maßgeblich dazu bei, das unser Schwanstetten liebens- und lebenswert ist.

Mit Dank für die konstruktive Mitarbeit schließt Erster Bürgermeister Robert Pfann um 21:43 Uhr die öffentliche Bürgerversammlung Harm 2013.

Robert Pfann
Erster Bürgermeister

Mario Knorr
Schriftführer/in